

WOHNEN MIT PFLEGE

Zehn Jahre Haus St. Raphael

BAD SCHALLERBACH. Das Haus Wohnen mit Pflege St. Raphael hat sein zehnjähriges Bestehen gefeiert und zu einem Fest geladen.

Zahlreiche Gäste waren zur Jubiläumsfeier des Hauses St. Raphael in Bad Schallerbach gekommen. Zehn Jahre gibt es das Haus für ein Wohnen mit Pflege bereits. Geschäftsführer Maximilian Aichinger blickte in seiner Festrede nicht nur auf die vergangenen zehn Jahre zurück, sondern schlug einen Bogen über die 100 Jahre Geschichte des Standorts der Kreuzschwestern. Unter dem Motto „Individualität miteinander erleben“ standen die Bewohner im Mittelpunkt. Sie brachten sich aktiv ins Festgeschehen ein – etwa mit einem eigenen musikalischen Beitrag oder mit kreativen Arbeiten, die



Die Hausleitung und die Ehrengäste feierten das Zehn-Jahr-Jubiläum im Haus St. Raphael mit. Foto: Michael Thallinger

als kleine Kunstwerke mit nach Hause genommen werden konnten.

Ein besonderer Moment war die Segnung eines neuen Holzengels durch Kurat Kriechbaum – als Symbol für Schutz, Hoffnung und Gemeinschaft. Für die musikalische Umrahmung sorgten auch die Violin-Schüler der

Landesmusikschule Grieskirchen. Darüber hinaus konnten die Gäste an Führungen durch das Haus teilnehmen und die haus-eigene Kapelle besichtigen. Zum Abschluss wurden langjährige Mitarbeiter für ihre Treue, ihr Engagement und ihren wertvollen Beitrag zur Atmosphäre und Qualität des Hauses geehrt. ■